

Erschließung der SchlossGalerie

(sr) – Die Erschließungsarbeiten der SchlossGalerie treten in eine entscheidende Phase ein. Wie die Stadt Rastatt in einer Pressemitteilung bekannt gibt, finden ab Montag, 1. September, bis voraussichtlich Ende November Bauarbeiten an der Bundesstraße 3/36 zwischen Hilberthof und Herrenstraße statt.

Um die Beeinträchtigungen auf der wichtigsten Verkehrsachse in der Rastatter Kernstadt so gering wie möglich zu halten, werden die Bauarbeiten in zwei Phasen ausgeführt. Dabei wird jeweils eine Fahrtrichtung gesperrt und eine Einbahnregelung eingerichtet.

Im Anschluss werden in einer dritten Bauphase parallel zu den Hochbauarbeiten an der SchlossGalerie die Randbereiche um die SchlossGalerie umgebaut. Diese Arbeiten dauern voraussichtlich bis März kommenden Jahres, ziehen aber keine vergleichbaren Straßensperrungen nach sich, lässt der Pressedienst der Stadt Rastatt wissen.

Um das zukünftige Parkhaus und die zentralen Anlieferungs-zonen von der Kapellenstraße aus anfahren zu können, soll zur Erschließung der SchlossGalerie eine Zu- und Ausfahrt gebaut werden, die von der Kapellenstraße über den ehemaligen Parkplatz vor der Pagodenburg führt. Geplant ist, die Kapellenstraße an dieser Stelle aufzuweiten, um von Süden kommend eine Rechtsabbiegespur und von Norden kommend eine Linksabbiegespur in Richtung Parkhaus einzurichten. Der so entstehende Knotenpunkt erhält eine neue Ampel.

Aufgrund der Länge der Linksabbiegespur ist zukünftig eine Ausfahrt aus dem Postparkplatz ausschließlich nach Süden möglich. Der Postparkplatz erhält weiter nördlich eine neue Ausfahrt nach Norden mit eigener Signalisierung.

Die beiden Bushaltestellen im Umfeld der SchlossGalerie werden ebenso barrierefrei ausgebaut wie sämtliche Gehwege



Der Bau der SchlossGalerie macht sich mit weiteren Straßenbaumaßnahmen bemerkbar. Geduld müssen Bürger, Geschäftsleute und Autofahrer aufbringen. Foto: Nadine Eiden

um die SchlossGalerie herum. Da sich zudem die Fahrbahndecke der Bundesstraße 3/36 im Abschnitt zwischen Hilberthof und Herrenstraße in einem schlechten Zustand befindet, wird diese erneuert.

In der ersten Bauphase wird die westliche Fahrbahn zwischen Hilberthof und Herrenstraße gesperrt, so dass der Verkehr auf der östlichen Fahrbahn von Süden nach Norden flie-

Fertigstellung Ende März

Ben kann. Sobald die westliche Fahrbahn fertig gestellt ist, soll sie für den Verkehr freigegeben werden. Die zweite Bauphase betrifft die östliche Fahrbahn. Die Arbeiten in den zwei Bauphasen dauern voraussichtlich bis Ende November. Daran schließen sich in einer dritten Bauphase Arbeiten in den Randbereichen, hauptsächlich an den Gehwegen an, die jedoch keine umfangreichen Sperrungen erforderlich machen. Die dritte Bauphase soll bis Ende März 2015 abgeschlossen sein.

Sowohl die anliegenden Grundstücke als auch die Post können während der Bauarbeiten jeweils aus einer Richtung angefahren werden. Hier kann es kurzzeitig zu Behinderungen kommen. Die betroffenen Anwohner und Geschäftsbetreiber sollen frühzeitig informiert wer-

den, heißt es in der städtischen Mitteilung. Während der Bauarbeiten wird ferner eine Teilfläche des Postparkplatzes für die Baustelleneinrichtung genutzt. Dadurch stehen Besuchern weniger Parkplätze zur Verfügung. Um das unmittelbare Umfeld und die zentrale Innenstadt von Durchgangsverkehr zu entlasten, wird der Verkehr während der Deckenerneuerung (Bauphasen I und II) ab dem Hilberthof beziehungsweise der Lützower Straße umgeleitet. Umleitungsstrecken sind die Karlstraße, Lützower Straße beziehungsweise Ludwigsfeste, Carl-Schurz-Straße, Friedrichring, Leopoldring, innerstädtischer Ring. Diese Umleitungsführung hatte sich bereits während des Baus der Badener Brücke bewährt. An vorgelagerten Knotenpunkten werden zudem Hinweise angebracht, so dass die Verkehrsteilnehmer frühzeitig auf die Einschränkungen durch die jeweiligen Sperrungen hingewiesen und auf die Möglichkeit zur Umfahrung aufmerksam gemacht.

Betroffen von den Baumaßnahmen ist ebenso der Busverkehr. Wie die Verkehrsgesellschaft Rastatt mbH (VERA) mitteilt, werden Buslinien umgeleitet und Ersatzhaltestellen eingerichtet. Ab Montag, 1. September, wird der Busverkehr ab der Kreuzung Hilberthof über die

Franzbrücke, die Karlstraße und die Josefstraße zur Kehler Straße umgeleitet. Die Haltestelle „Schlosspark“ wird an den Hilberthof verlegt. Die Stadtbuslinien 232 und 235 fahren ab Bahnhof über die Ersatzhaltestelle „Hilberthof“ direkt zur Haltestelle „Pavillon“. Die Regionalbuslinien 212, 234 und 241 fahren über die Ersatzhaltestelle „Hilberthof“ und die Haltestelle „Josefstraße“ direkt zur Haltestelle „Kehler Straße“. Die Haltestelle „Pavillon“ wird von den Regionalbuslinien nicht bedient. In der Gegenrichtung Innenstadt Richtung Bahnhof fahren die Busse unverändert.

Ausführliche Infos, geänderte Linienführungen und Standorte der Ersatzhaltestellen gibt es auf den Webseiten der VERA unter www.vera-rastatt.de.

Wir digitalisieren

schnell und günstig



photostudio
GRAFE
die Bildermanufaktur

76437 Rastatt Kaiserstr. 22
Tel: 07222-37160